



COMPROMETIDOS CON LA SALUD DE CHILE

Fundación UC CHRISTUS: Transformando vidas a través del acceso a la salud de excelencia

Bajo el lema “Trabajamos para que quien no puede, PUEDA” y con el respaldo de UC CHRISTUS, la institución desarrolla proyectos, alianzas e iniciativas, en distintos ámbitos de acción, para brindar acceso a la salud a quienes más lo necesitan.

En un mundo donde la salud es un derecho, pero no siempre accesible para todos, la Fundación UC CHRISTUS ha emergido como una respuesta concreta a esta necesidad. Desde su creación en 2022, la institución ha trabajado incansablemente para reducir las brechas de acceso a la atención médica de calidad, enfocándose en aquellos que enfrentan mayor vulnerabilidad y riesgo social. Con el respaldo y prestigio de UC CHRISTUS, su misión es dar acceso a una atención de salud de excelencia a personas necesitadas y en riesgo social para mejorar su calidad de vida.

UNA HISTORIA MARCADA POR LA SOLIDARIDAD Y LA EXCELENCIA

En UC CHRISTUS, el compromiso social siempre ha estado presente y en pandemia, cuando las alianzas público-privadas se volvieron esenciales para enfrentar la crisis sanitaria, surgió la necesidad de formalizar un ente que pudiera canalizar los aportes y las donaciones para aquellos que más lo necesitaban.

“La pandemia evidenció la urgencia de disponer de una estructura legal que permitiera recibir contribuciones de manera transparente y ordenada”, explica Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación UC CHRISTUS.

Así nació la Fundación UC CHRISTUS, con el objetivo de brindar acceso a la salud de excelencia a personas en situación de riesgo social.

Desde su creación, la entidad ha sido impulsada por el profundo compromiso de médicos, enfermeras, personal administrativo y colaboradores de UC CHRISTUS. “Todos ellos, desde sus respectivos roles, contribuyen a llevar adelante los proyectos que permiten cambiar la vida de cientos de personas. “La fundación es ligera y ágil, todos quienes la integramos trabajamos con un mismo fin: brindar acceso a la salud a quienes más lo necesitan”, destaca Bernardita Ureta.

EL DESAFÍO DEL 2024: MÁS DE 1.000 CIRUGÍAS PARA REDUCIR LISTAS DE ESPERA

El objetivo es ambicioso: realizar más de 1.000 cirugías ambulatorias para apoyar al

UN LLAMADO A LA ACCIÓN: ÚNETE A LA MISIÓN DE FUNDACIÓN UC CHRISTUS

A medida que la Fundación UC CHRISTUS avanza hacia sus ambiciosos objetivos para 2024 y más allá, la participación de empresas y personas es crucial. Cada donación, sin importar el monto, tiene el poder de cambiar una vida. “Queremos invitar a todos a unirse a nuestra misión. Juntos podemos reducir las brechas de acceso a la salud y ofrecer esperanza a quienes más lo necesitan”, concluye Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación UC CHRISTUS. Si deseas conocer más sobre cómo puedes colaborar con la Fundación UC CHRISTUS y ser parte de este cambio, visita el sitio web o contáctanos en fundacion@ucchristus.cl. “Porque juntos podemos transformar vidas”, asegura.

Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente y el Hospital Luis Calvo Mackenna. Estas intervenciones, que abarcarán especialidades como cirugía digestiva, oftalmología, urología, otorrinolaringología y traumatología, buscan reducir las listas de espera en el sistema público y ofrecer una solución concreta a quienes llevan años esperando una intervención que mejore su calidad de vida. “Cada cirugía es mucho más que una operación. Es devolver la dignidad y la esperanza a una persona, y eso tiene un efecto multiplicador en sus familias y comunidades”, expresa Bernardita Ureta.

EL PODER DE LAS ALIANZAS: CLAVE PARA UN IMPACTO MAYOR

Uno de los pilares del éxito de la Fundación UC CHRISTUS ha sido su capacidad para generar alianzas estratégicas con actores del sector privado. La colaboración con empresas ha permitido financiar proyectos de gran impacto, como la reducción de listas de espera y el financiamiento de medicamentos de alto costo. “Hemos logrado



Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación UC CHRISTUS.



Macarena Valenzuela, jefa de Alianzas y Proyectos de Fundación UC CHRISTUS.

construir relaciones de confianza con empresas que comparten nuestra misión de transformar vidas a través de la salud”, afirma Macarena Valenzuela, jefa de Alianzas y Proyectos de Fundación UC CHRISTUS.

Entre los socios más destacados se encuentra la Fundación Careno, cuyo aporte ha sido fundamental para el éxito del proyecto de cataratas y que continuará apoyando a la Fundación en su meta de realizar 1.000 cirugías en 2024. También se han sumado aseguradoras y donantes privados que permiten financiar tratamientos médicos fuera del alcance de las familias más vulnerables.

IMPACTO TANGIBLE: LOGROS QUE TRANSFORMAN VIDAS

A lo largo de los últimos dos años, la fundación ha llevado a cabo una serie de iniciativas que han tenido un impacto real y significativo en la vida de cientos de personas. Un ejemplo emblemático es la reducción de la lista de espera de cirugías de cataratas, en colaboración con Fundación Careno.

En 2023, este proyecto permitió realizar 96 cirugías, beneficiando a 58 pacientes del Hospital Padre Hurtado que, tras años de espera, pudieron recuperar su vista y, con ello, su autonomía y calidad de vida. “Ver a una paciente reconocer nuevamente los rostros de sus seres queridos tras una cirugía es un momento inolvidable”, relata Macarena Valenzuela, jefa de Alianzas y Proyectos de Fundación UC CHRISTUS. Otro proyecto de alto impacto ha sido el Programa Levántares, Apoyo a Víctimas de Agresión Sexual, que a la fecha ha brindado atención integral a más de 47 personas afectadas por violencia sexual. Apoyados por la Fundación Viento Sur, este proyecto busca no solo atender las necesidades médicas de las víctimas, sino también proporcionar un acompañamiento psicológico que evite la revictimización. “Es un programa transformador, porque permite que las personas encuentren contención y apoyo en uno de los momentos más difíciles de sus vidas”, señala Macarena Valenzuela. Asimismo, la fundación, gracias al aporte de Vida Security, ha logrado financiar medicamentos de alto costo para pacientes con trasplantes de médula ósea, un alivio significativo para las familias que enfrentan enfermedades



Rafael González, paciente beneficiado.



Sala Programa Levántares UC.



UN FUTURO DE ESPERANZA: MÁS VIDAS POR TRANSFORMAR

La visión de la Fundación UC CHRISTUS es clara: seguir creciendo para impactar positivamente en la vida de más personas. “Nuestra meta no es solo realizar cirugías o financiar medicamentos, es construir un sistema que ofrezca soluciones sostenibles a largo plazo para las personas que más lo necesitan”, enfatiza Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación UC CHRISTUS. Para ello, uno de los grandes desafíos es asegurar la sostenibilidad financiera de la fundación a través de la creación de un fondo de donaciones permanente que permita financiar de manera continua los proyectos en curso.

graves. En palabras de Valentina Fernández, madre de Rafael González, un niño beneficiado por el programa: “Recibir la noticia de que la fundación nos apoyaría en el

copago del segundo trasplante de Rafita fue un alivio inmenso. No creo que logren dimensionar lo importante que ha sido este respaldo para nosotros”.